

Gebrauchtkleider-Spenden für Turnraum im RhönKinder-Haus Kolping-Recycling übergab Geldspende



Kolping-Recycling-Geschäftsführer Stephan Kowoll (links) übergibt den 500,-€-Scheck an Bürgermeister Manfred Helfrich vor der Kindertagesstätte RhönKinder-Haus. (Foto: Gemeinde)

Poppenhausen (Wasserkuppe): Sportliche Bewegung tut den Menschen gut, egal ob jung, als Erwachsene oder im fortgeschrittenen Alter.

Auch für kleine Kinder ist die Bewegung wichtig, ob einzeln oder in der Gruppe. So auch in den Kindertagesstätten, wie im RhönKinder-Haus, wo es einen großen Turnraum gibt, der sich für Spiel und Sport bestens eignet. Zum pädagogischen Konzept zählen auch Turnübungen, für die noch bestimmte Gerätschaften benötigt werden.

Dass die Bürgergemeinschaft die Kinderentwicklung gerne unterstützt, belegte diese erneut eindrucksvoll bei der großen Kleidersammelaktion von Ende Januar bis Mitte März.

Die Kleiderspendenaktion zu Gunsten der Turnraumausstattung im RhönKinder-Haus wurde gut angenommen. Im Ergebnis kam in der Kleiderbox auf dem Parkplatz neben dem „Von Steinrück Haus“ eine große Menge von Gebrauchtkleidung zusammen, die einen Erlös von 500,-€ brachte.

Bei der Übergabe des Wert-Schecks vor dem Eingang der Kindertagesstätte RhönKinder-Haus freuten sich Bürgermeister Manfred Helfrich und Stephan Kowoll, der Geschäftsführer von der Kolping Recycling GmbH über die erfolgreiche Aktion.

„Mit der Geldspende von Kolping-Recycling können jetzt einige Geräte und Anbauteile beschafft werden, auf die sich die Erzieherinnen und die Kinder bereits freuen. So kann durch die zusätzliche Ausstattung das Turnprogramm im RhönKinder-Haus erweitert werden.

Unser Dank geht daher an alle Beteiligten, die diese gemeinsame Aktion zu Gunsten einer pädagogischen Kinder-Entwicklung unterstützt haben“, erklärten Bürgermeister Manfred Helfrich und Stephahn Kowoll von Kolping Recycling bei der Spendenübergabe.+++ (PM)